

Herrn Friedrich-Wilhelm Harbott
Bredowstr. 6a
44309 Dortmund

16.04.2020

Lieber Sportsfreund Harbott,

ich habe gestern in der Westfälischen Rundschau den Artikel zum TuS Neuasseln „Existenzangst in der Kreisliga“ gelesen und kann die Schilderungen sehr gut nachvollziehen. Um ein klein wenig zu helfen habe ich mich spontan entschlossen, beim TuS den beigefügten Aufnahmeantrag zu stellen, sofern der Verein 70jährige überhaupt noch aufnimmt, was ich aber hoffe.

Zum persönlichen Hintergrund dieses Entschlusses darf ich noch einige Anmerkungen machen. Zum einen wohne ich mit meiner Familie seit 3 Jahren zwar in Brackel, aber doch nicht weit entfernt vom Sportplatz an der Holzwickeder Strasse und ich habe in dieser Zeit mir sonntags hin und wieder Spiele auf der toll gestalteten Kunstrasenanlage angesehen. Auf dem alten Platz am Buddenacker habe ich vor langer Zeit manches Schüler- und Jugendspiel für meinen Heimatverein SC Husen/Kurl (vorher VfL Kurl) ausgetragen (übrigens: in der heute noch am Buddenacker stehenden roten ehemaligen Schulbaracke der früheren Werimboldschule Kurl bin ich 1959 nach unserem Zuzug aus der Dortmunder Nordstadt eingeschult worden). Für den SC Husen/Kurl war ich dann später auch noch einige Jahre als Vereingeschäftsführer tätig. Nach einem Umzug nach Unna habe ich dort nach meiner Pensionierung eine Zeit lang als Vorstandsmitglied (u.a. auch als Vorsitzender) im traditionsreichen Fußballclub Rot-Weiß Unna mitgewirkt;
~~übrigens war es...~~
~~Wegmann...~~

So, das soll jetzt aber reichen, sonst meint noch jemand dieses wäre eine Bewerbungsschrift, was es aber in keinster Weise sein soll.

Mit besten Wünschen
vor allem für eine gute Gesundheit
verbleibe ich

